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Serviço de Notícias -  iNFRAEnergia
Brasília, *|DATE:d|* de março de *|DATE:Y|*
edição 72

Bom dia, *|FNAME|*!
Nesta edição do iNFRAEnergia: Márcio Félix | Diário Oficial | Fique de Olho | Clipping

MÁRCIO FÉLIX, SECRETÁRIO DE ÓLEO E GÁS DO MME: "ONDE O GOVERNO PRECISAR, ESTAREI À DISPOSIÇÃO"

Leila Coimbra, da Agência iNFRA

O secretário de petróleo, gás, combustíveis e renováveis do Ministério de Minas e Energia, Márcio Felix, tem pela frente temas importantes do setor para dar prosseguimento. Entre eles, a nova lei do gás natural, parada no Congresso por divergências entre os agentes, a regulamentação do setor de biocombustíveis e o acordo em torno da cessão onerosa.
 
Com a saída do atual ministro da pasta, Fernando Coelho Filho, já agendada para o início de abril, Félix se coloca à disposição do governo para atuar “onde o presidente Temer achar melhor” no rearranjo ministerial, para que os trabalhos tenham continuidade. Veja a seguir trechos da entrevista:
 
Quais os planos para a área de gás? Um novo texto do Gás Para Crescer será enviado ao Congresso, já que o anterior não foi aprovado no ano passado?
Nós vamos fechar esse ciclo na semana que vem, e levar à Casa Civil uma análise do que pode ou não mudar, de acordo com o que foi conversado com cada agente, seja antes ou depois do “city gate” e eles vão promover o fechamento disso até a primeira ou segunda semana de abril.
 
Será enviado um novo projeto para a Casa Civil?
Não. Vamos mandar uma análise. Vai ter sugestões de redação simples e os pontos de cada agente. Não temos o poder de mudar porque já está no Congresso. Primeiro a Casa Civil articula com os agentes e depois com o Legislativo em torno de um consenso.
 
E se não houver consenso?
O presidente da Câmara, Rodrigo Maia (DEM-RJ), já disse publicamente, inclusive no evento que vocês fizeram (iNFRAEventos, realizado no dia 05 deste mês), que só colocará para votar se houver consenso. Se não há consenso não vai na marra e todos os agentes sabem disso. Então acho que é um fator catalizador de um entendimento, a meu ver. Ou então é esperar por dias melhores e isso fica para o ano que vem.
 
O ministro Fernando Coelho Filho deixa a pasta no dia 5 de abril e ainda não há um nome definitivo para sucedê-lo. O senhor gostaria de ser o próximo ministro?

Olha, eu vim para cá e não pensei nisso. Olho as citações que estão aí do meu nome, do Paulo , do Fabio Alves , do Luiz Barroso . O que eu vejo é o seguinte: os nomes citados da equipe são mais um reconhecimento ao trabalho do ministro – que o presidente Temer, que patrocinou, deu apoio e empoderou o ministério para fazer isso.  Se as pessoas não querem que mude e ficam sugerindo nomes dos secretários que estão aqui isso é mais um sinal de reconhecimento ao ministro Fernando Coelho Filho. Agora, sempre é possível mudar porque senão não teria entrado o ministro. 
 
Mas o senhor gostaria?
Olha, o que eu já falei, e essa pergunta vem toda hora, é o seguinte, a gente fez um projeto que a gente gostaria que ele fosse concluído. A saída do ministro é algo que ninguém queria, é quase uma unanimidade. A agenda não cabe de tanta homenagem. Mas desde maio de 2016 já existia o 7 de abril de 2018. É uma contagem regressiva e está chegando a hora.
 
Tem coisas como a Lei do Gás, metas do Renovabio, onde a regulamentação é fundamental, e a discussão da cessão onerosa – que é o maior negócio mundial da atualidade e vai ajudar não só esse governo, mas os próximos 30, 40 anos à frente. Isso está travado é uma riqueza que está lá. Precisamos monetizá-la, desenvolvê-la... mas vai demandar um tempo, vai passar do 7 de abril.
 
Se sente capaz de ser um ministro também da área de mineração e da parte elétrica?
Olha, isso quem tem que dizer e achar é quem escolhe, que é o presidente da República. O que o ministro fez aqui e é muito difícil qualquer um repetir isso, ele colocou “quatro ministérios” que ocupavam um mesmo prédio em um só.
 
Eu tive oportunidade de fazer engenharia elétrica e acompanhei muitos amigos que foram para o setor elétrico e a própria Petrobras tem área de energia. Então, enfim, não é um assunto totalmente... são assuntos que conversam entre si. Mas eu acho que qualquer um desses nomes que surgiram aí representam um reconhecimento ao ministro e às pessoas que trabalham com o ministro.
 
Aceitaria um outro cargo no ministério? O de secretário-executivo, por exemplo?
Eu estou aqui por um projeto que é fazer essas coisas acontecerem. Então o que o governo precisar eu estarei à disposição seja aqui ou outro lugar. Enfim, onde o presidente Temer achar melhor eu vou trabalhar para que o governo conclua a cessão onerosa, para que a gente atraia investimento em refino, faça a regulamentação do Renovabio, passe o gás e com isso a gente vai ter mais de um trilhao de reais de investimento segundo estimativa da EPE.
 
Cessão Onerosa sai quando?
A comissão de análise do assunto, que venceu agora em março foi renovada por mais 60 dias - e até meados de maio teremos uma solução. Espero que o leilão ocorra antes das eleições, até setembro.
 voltar para o topo

GNL - Portaria 102 do Ministério de Minas e Energia ampliou até 31 de janeiro 2021 a autorização para a Petrobras importar GNL (Gás Natural Liquefeito), alterando a Portaria 119/2015 que autorizava as importações da empresa até dezembro de 2018. 
Braskem - Portaria 225 do Ministério dos Transportes, Portos e Aviação Civil aprovou preliminarmente o plano de investimentos da Braskem para prorrogação  contratual do  Arrendamento 27/93 do Tegal 2, em Aratu (BA).
voltar para o topo

Programa Safira - A Safira Energia está com inscrições abertas até 16 de abril para a primeira edição do seu Programa Safira Inovação, que prevê investimentos em até três startups especializadas em projetos e soluções voltadas para o mercado de energia. Podem se inscrever startups de todo o Brasil e que estejam no estágio de MVP (Produto Mínimo Viável, pela sigla em inglês). Os escolhidos receberão um total de até R$ 500 mil em investimento, o espaço físico para trabalharem, acesso ao know-how da Safira Energia e ao mercado de energia. O vencedor também ganha uma viagem para o Vale do Silício. 
Hora do Planeta - Itaipu adere à Hora do Planeta e apaga luzes da barragem no sábado (24). A iluminação da barragem, principal atrativo turístico noturno da usina, será promovida apenas hoje (23). É a 8ª vez consecutiva que a usina adere à campanha mundial da WWF.  
Fórum de Debates - A CCEE (Câmara de Comercialização de Energia Elétrica) promove o Fórum de Debates: Modernização do Setor Elétrico na sexta-feira (23) em São Paulo. O principal objetivo do evento é fortalecer o diálogo entre lideranças setoriais, agentes de mercado e representantes da sociedade em geral sobre temas relacionados a aprimoramentos do mercado de energia elétrica. 
Workshop sobre Aspectos Metodológicos - A EPE (Empresa de Pesquisa Energética) decidiu promover em 11 de abril a 2ª Edição do Workshop sobre Aspectos Metodológicos do Modelo de Decisão de Investimento e de Cálculo do Custo Marginal de Expansão. As inscrições deverão ser feitas a partir de envio de e-mail para: eventos@epe.gov.br com os nomes de até dois participantes por instituição. A limitação de participantes por instituição é necessária em função da limitação física do auditório da EPE. 
voltar para o topo

ONS VAI APRESENTAR CAUSAS DO APAGÃO EM 15 DIAS, MAS INVESTIGAÇÃO PODE DURAR SEIS MESES
O Operador Nacional do Sistema (ONS) finaliza em até 15 dias o relatório sobre a causa do apagão que deixou mais de 70 milhões de pessoas sem energia elétrica na noite de quarta-feira em 13 Estados. Em evento do setor elétrico nesta quinta-feira, 22, no Rio, autoridades do governo foram surpreendidas com uma nova queda de luz, que durou poucos segundos, mas chegou a dar um susto no diretor-geral do ONS, Luiz Barata. (Estadão)
______________
 
 
BANDEIRA TARIFÁRIA NÃO REDUZIU CONSUMO DE ENERGIA, DIZ TCU
Uma auditoria do Tribunal de Contas da União (TCU) concluiu que as bandeiras tarifárias, que aumentam a conta de luz para compensar a falta de chuvas, não têm sido eficiente como alerta para que o consumidor reduza os gastos com energia elétrica. O mecanismo assumiu, na verdade, um papel de antecipar receitas e evitar um acúmulo de custos para a distribuidoras de energia. (O Globo)
______________
 
 
POR UM TRIZ, BELO MONTE FICA SEM MULTA POR APAGÃO
Mesmo que o apagão que atingiu o Norte e Nordeste tenha sido causado por uma falha de um disjuntor em uma estação da Belo Monte Transmissora de Energia, a empresa ficará isenta de pagar multa à Aneel (agência do setor). Em empreendimentos novos, há um tempo de isenção de penalização de seis meses, a contar da data de início da operação comercial. Nesse  intervalo, são feitos ajustes e testes, segundo a assessoria da companhia. (Folha, Coluna Mercado Aberto)
______________
 
 
ARRECADAÇÃO COM LEILÕES DE PETRÓLEO PODE SUPERAR R$ 3,5 BI, PROJETA ANP
O diretor-geral da Agência Nacional de Petróleo (ANP), Décio Oddone, acredita que a arrecadação do governo com os leilões deste ano pode superar a previsão inicial de R$ 3,5 bilhões. O cálculo leva em consideração as estimativas de pagamento de bônus de assinatura pelos ativos da 15ª rodada de concessões de blocos exploratórios, da semana que vem, e da 4ª rodada de partilha do pré-sal, de junho. (Valor)
______________
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